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OGGETTO: SEDUTA  DEL 27.04.2023  
 

 
L’anno DUEMILAVENTITRE il giorno VENTISETTE del mese di APRILE alle ore 17.00 in Lucca nella 
sede dell’ATC LUCCA, via dello Stadio 64 è stato convocato, il Nuovo Comitato di Gestione, nominato 
con D.P.G.R. n. 165 dell’11.08.2022, per trattare gli affari posti al seguente ordine del giorno. 
 

  
   
 ORDINE DEL GIORNO 
 

1. Comunicazioni del Presidente 
2. Approvazione verbale seduta precedente 
3. Bilancio di Previsione 2023: approvazione 
4. Bilancio Consuntivo 2022: approvazione 
5. Convenzione Consulente Privacy: determinazioni 
6. Varie ed eventuali 

 
 

Presenti:  Onesti, Della Nina, Fontana, Giannecchini, Dati  
 
Presenti in collegamento da remoto: Alberigi, Del Chiaro, Pelliccioni 
    
 Assenti giustificati: Pellegrini, Vannucci 
 
Assenti non giustificati:  
 
Presiede l’adunanza: il Presidente Pietro Onesti 
 
Partecipano alla seduta:  
 
Verbalizza la seduta: Della Nina Danilo Vice Presidente ATC Lucca 
 
 
Alle ore 17.00 Il Presidente, riconosciuto il numero legale degli intervenuti, dichiara aperta la seduta. 
 
 
 
Il Presidente passa alla trattazione del primo punto all'OdG 
 

Comunicazioni del Presidente 
 

Il Presidente comunica della richiesta di FIDC di un incontro tra ATC, AAVV, POLIZIA PROVINCIALE sulle 
problematiche degli interventi di controllo e relativi rimborsi. Si propone di fissare la riunione per mercoledì 3 

maggio ore 15,00. 

 
Della Nina propone di mettere in approvazione il disciplinare caccia al cinghiale in braccata, visto 

l’approssimarsi del periodo delle iscrizioni delle squadre. 

Dati si dice d’accordo. 

Giannecchini dice di posticipare l’approvazione, per confrontarci con le associazioni venatorie. 

Il Presidente dice di posticipare l’approvazione. 

Dati non è d’accordo. 

Il Comitato propone di inviare la bozza del disciplinare alle AAVV e di ridiscuterne con le AAVV mercoledì 3 

maggio a margine della riunione con la PP. 
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Il Presidente passa alla trattazione del secondo punto all'OdG 
 

Approvazione verbale seduta precedente 
 
 

 Pelliccioni è presente da remoto 
 
               Visto che non ci sono interventi a riguardo, si mette in votazione l’approvazione del verbale della seduta del 
 14.03.2023 
                
              Il Comitato all’unanimità approva. 
 
 
  
              

Il Presidente passa alla trattazione del terzo punto all'OdG 
 

 
Bilancio di Previsione 2023: approvazione 

  
  

La presentazione del bilancio di previsione non dà luogo a nessun intervento, si passa per tanto alla votazione. 
 

Il Comitato all’unanimità approva 

 

 

 
Il Presidente passa alla trattazione del quarto punto all'OdG 

 

        Bilancio Consuntivo 2022: approvazione 
 
 
 

Il Presidente illustra l’elaborato dei Tecnici e la relazione del Revisore dei Conti. 

 
 
Della Nina dice di fidarsi del lavoro svolto dall’ufficio, dal Commercialista e dal Revisore dei Conti e quindi 
voterà in modo favorevole all’approvazione, ma rimarca che il bilancio è per 8/12 dovuto a delibere e decisioni 
del vecchio Comitato di Gestione e solo per 4/12 di pertinenza del nuovo CDG. 

 
Dott:Scardigli precisa che senza dubbio, l’ufficio amministrativo ATC ha svolto con correttezza i compiti relativi 
alla determinazione del bilancio. 

 
Pelliccioni dice di condividere quanto detto da Della Nina, ma rimarca quanto già espresso all’inizio del percorso 
di questo CDG. Dice della responsabilità dei componenti circa l’approvazione del bilancio e in virtù di questo si 
riserva di non approvare un qualcosa ascrivibile in maggioranza ad altri. 

 

               Dott.Scardigli e il Presidente cercano di spiegare la regolarità delle scritture. 

 

               Pelliccioni chiede maggiori dettagli per maggior chiarezza. 

 

            Del Chiaro chiarisce alcune cifre e le posiziona nelle annualità precise. 

 

Dati chiede chiarimenti sulla spesa per il progetto lepre di Civitella Paganico per l’anno 2022 ancora da pagare. 
Chiede cosa accade se non ci forniscono i capi non ritirati. Dice che sia chiaro che se non verranno almeno 
stornati dal costo della convenzione, la stessa non dovrebbe essere firmata. 
 
Pelliccioni chiede chiarimenti sulla voce storni bancari. 
 
Il Presidente e il dott. Scardigli chiariscono. 
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 Si passa alla votazione del Bilancio Consuntivo 2022 
  
   
  

FAVOREVOLI CONTRARI ASTENUTI 
Onesti Pelliccioni  
Alberigi   
Del Chiaro   
Dati   
Fontana   
Giannecchini   
Della Nina   

 
 Il Comitato con voto di maggioranza approva 

 
 
 

Il Presidente passa alla trattazione del quinto punto all'OdG 
 

        Convenzione Consulente Privacy: determinazioni 

                                                                                                                                

Il Presidente chiede l’approvazione del rinnovo della convenzione con l’Avv. Vispo 
 
Il Comitato all’unanimità approva 
 
 
 
Il Presidente passa alla trattazione del sesto punto all'OdG 
 
 Varie ed eventuali 
 
 
Il Presidente chiarisce i termini dell’incontro che si terrà con le AAVV e Polizia Provinciale a cui seguirà 
l’incontro con le AAVV per la discussione del disciplinare Caccia al Cinghiale in braccata 
 
 

                                                                  - 

Non essendovi altro da aggiungere, la seduta è dichiarata chiusa alle ore 18.20 
 
 
 
 

               IL REDATTORE                                                                       
               Danilo Della Nina                                                                                                     

Il PRESIDENTE 
                                               Pietro Onesti  
 
 

 
 
 
 
VERBALE APPROVATO NELLA SEDUTA DEL 09.05.2023 

 


